
新園舎の模型等について頂いた質問と回答 

NO, 質問（概要） 回答 

１  

① 要望ですが，新園舎の模型で駐車場の

間口が狭く見えます。駐車場への出入り

が不安なので，ご配慮いただけると幸い

です。 

 

② 園舎北側の市道からの入り口に，カー

ブミラーの設置をお願いしたいです。 

（法人から回答） 

① 間口の広さについて，検討してまいり

ます。 

 

 

（市・法人から回答） 

② パチンコ店のフェンスにミラーを付け

る方法を検討・相談しましたが，叶わな

かったところです。 

道路にカーブミラーをつけるなど別の

方法について，市と法人で引き続き検討

してまいります。 

２  

 車で出入りする際の見通しは大丈夫

なのか？ 

 道路から１ｍ後退させて建築予定だ

と思うが，歩道の整備も一緒にやって欲

しいと以前から意見を出している。歩道

の整備とカーブミラーの要望がどうな

っているのか明記して欲しい。 

 

（市・法人からの回答） 

 パチンコ店のフェンスにミラーを付け

る方法を検討・相談しましたが，叶わな

かったところです。 

道路にカーブミラーをつけるなど別の

方法について，市と法人で引き続き検討

してまいります。 

道路から１ｍ程度後退することで， 

歩行スペースの確保を考えています。 

 

資料４ 


